

SUCEDIÓ EN AGOSTO

18

MEMORIA / AGOSTO 2015

6/agosto/1950. Por medio del Gran Festival “Juan Sebastián Bach”, la Escuela de Verano organizada por el Departamento de Acción Social, rinde homenaje al destacado músico alemán en su segundo centenario. Durante el programa participa el conjunto conocido popularmente como los “Pepes”, integrado por los maestros Josemaría Luján, José Flores, José Sandoval y José Andrade.

10/agosto/1933. El Dr. Pedro de Alba envía carta desde la Ciudad de México anunciando su regreso a Monterrey el día 20 para reanudar los trabajos de organización de la Universidad de Nuevo León. Durante su estancia en la capital de la República se dedicó a hacer ambiente a la naciente Universidad, con ese motivo sustentó varias conferencias y trató de explotar el ánimo de destacados maestros para encargarse de los cursos de la Facultad de Filosofía, Ciencias y Artes.

10/agosto/1961. Se da el primer zapapicazo en el lugar dónde se construirá la Facultad de Filosofía y Letras en Ciudad Universitaria. En la apertura de obras asisten el gobernador del Estado, Raúl Rangel Frías; el rector Joaquín A. Mora y el director de la dependencia, Alfonso Rangel Guerra. También estuvo presente Carlos I. Guajardo, quien donó un millón 800 mil pesos para la construcción del edificio.

22/agosto/2001. Se aprueba la instalación del busto del Lic. Genaro Salinas Quiroga en Ciudad Universitaria. La petición surgió como una propuesta para darle un reconocimiento por su larga trayectoria que abarcó 50 años de servicio, en los cuales contribuyó de manera importante en el desarrollo y crecimiento de la UANL como catedrático, director y rector.

24/agosto/1990. Se aprueba la solicitud de la Comisión Académica al Consejo Universitario para otorgar la Medalla Alfonso Reyes a Jorge Treviño Martínez, gobernador del estado, por su particular apoyo hacia el desarrollo cultural y social del Estado y de manera particular a la UANL, con la construcción de espacios académicos y culturales, equipamiento de laboratorios, talleres y en servicios generales.

Flama, Vida y Mujer

2004 SE INSTITUYE RECONOCIMIENTO A LA MUJER

19 de agosto. A petición hecha por parte del Secretario General, Dr. Jesús Ancer Rodríguez, el Consejo Universitario aprueba el reconocimiento “Flama, Vida y Mujer”, surgido en el marco del “Día Internacional de la Mujer”, consistente en organizar un evento donde se les de una distinción a las mujeres que destaquen a nivel local, nacional e internacional en los ámbitos del Desarrollo Empresarial, la Asistencia Social, la Docencia e Investigación y el Desarrollo Gubernamental. El reconocimiento se entregará a partir del año 2005, de manera anual en una ceremonia oficial ante autoridades universitarias. Por otra parte, el Consejo Universitario establece una Comisión Especial que se encargará, junto con las demás comisiones permanentes del organismo, de evaluar las propuestas que se presenten para otorgar dicho reconocimiento.

Pasarán a ella alumnos y maestros de la Preparatoria No. 8

1975 SE APRUEBA CREACIÓN DE LA PREPARATORIA AL PONIENTE DE MONTERREY

1 de agosto. Se presenta ante el Consejo Universitario la solicitud acerca de la creación de una nueva preparatoria de la Universidad en el noreste de la ciudad, por parte de la Sociedad de Padres de Familia de la Secundaria No. 12, debido a que el Departamento de Escolar y Archivo consideró de manera indispensable la creación de una dependencia en esa área. La asamblea aprueba su establecimiento considerando que al darse la clausura de la Preparatoria No. 8, ubicada en la calle Matamoros del centro de Monterrey por la baja de alumnos, habrá disposición administrativa y docente al pasar todos sus maestros a la nueva preparatoria, así como su matrícula de reingreso y primer ingreso.